
落語公演会 アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

〇 落語のおもしろさを感じることができましたか？ 

 
 

〇 落語公演会を通して学んだことや感じたこと 
※ スペースの関係上、みなさんの入力内容を少し修正したり抜粋したりしてあります。各クラス１名ずつ選出しています。 

 
 

 

 

 

〇 今後、こういった公演会が行われるとしたら、どんな企画・人を期待しますか？ 

☆期待する人ベスト３☆  

１ 落語家・芸人 

  例えば・・・立川志らく、笑福亭鶴瓶、ねづっち など 

２ スポーツ選手 

  例えば・・・三苫薫、張本智和、栗山英樹 など 

３ Youtuber  or  ミュージシャン 

  例えば・・・ヒカキン、フィッシャーズ、優里、SnowMan など 

 

 

11月 2日に柳屋緑也さんをお招きして落語公演会を開催しました。みなさんの仲間が実際

に落語を行う場面もあって、とても楽しい時間でしたね。また、落語を少し身近に感じられたの

ではないでしょうか。公演会後にみなさんにアンケートを入力してもらいました。その結果をここ

でお知らせします。 

ほとんどの人が「落語のおもしろさ

を（とても）感じることができた」と答

えています。当日のみなさんの反応の

良さからもこの結果はうなずけます。 

落語の技術だけでなく、綠也さんの

人間性にも感銘を受けましたね。 

期待する企画やその他の希望 

・今回のような観客参加型の公演 

・普段の生活では経験することのないテーマの公演 

・新郊中卒業生や名古屋出身有名人を招いての公演 

・歌舞伎や能、琴といった日本の伝統的な文化の公演 

・ミュージカル  ・マジックショー  ・演奏会  ・大喜利 

など 

意見として一番多かったのは、「柳家緑也さんの公演をもう一度！」という声でした。多くの人が

落語の魅力にひかれ、また新郊中の卒業生というところに親近感がわいたからでしょう。特に３年

生は卒業まであと４か月足らずですが、綠也さんのような魅力的な卒業生を目指しましょう。 

綠也さんのような優しくて

面白くて朗らかな大人に

なりたいなと思った。 

ついさっき起きたことを臨機

応変に話に組み込んだりし

て、言葉の技術がすごい。 

新郊中学校の大先輩が夢

の叶え方教えてくれたので、

それを実行していきたい。 

手ぬぐいと扇子という二つの

アイテムだけで場面を分かり

やすく表現できるのはすごい 

絶えず人を笑わせられるの

は、話し方、表情、動きなどの

技術的な部分によって支えら

れているからだ。 

実際にものが見えなくても、目

線や仕草で想像でき、話し方

一つで人物が切り替わるとこ

ろに可能性の広さを感じた。 

誰かを笑顔にさせる仕事

はすてきだ。柳家さんのよ

うに夢に向かっていくこと

を大切にしたい。 

何かを飲食するときの音

の出し方や一人で何役も

人柄を表現するところが

器用ですごい。 

ただ喋るだけなく、相手

（お客さん）がいて初めて

面白く楽しくなるというこ

とが分かった。 

「つっこみ」や「だじゃれ」な

どが楽しく、面白かった。 


